

Ameisen an Pfingstrosen

Diese Insekten findet man jedes Jahr kurz vor der Blüte in mehr oder weniger großen Mengen auf den Pflanzen, meist an den Knospen. Die Ameisen sind kein Anzeichen für einen eventuellen Läusebefall, wie man es von zahlreichen anderen Pflanzen her kennt. Sie interessiert einzig und alleine der von den Pfingstrosen produzierte Zuckersaft, der an den Blüten entsteht und dann herunter tropft. In manchen Jahren wird der Zucker in solch großen Mengen produziert, dass die Pflanzen regelrecht kleben. Die Ameisen selber verursachen keine Schäden an den Pflanzen. Den einzigen Schaden, den sie anrichten können, ist die Verbreitung von Pilzsporen (hauptsächlich Botrytis) von einer Knospe und einer Pflanze zur anderen.

